

Comentario / Maca Carriedo (Colaboradora)

CIUDAD DE MÉXICO (MACA CARRIEDO).- "Se nos pusieron bien profundos, ahora sí pongan el violín, Noroña quería llorar, pero respiró profundo varias veces. También la presidenta de la Mesa Directiva, **Marcela Guerra**, demostró que ella tiene su corazoncito. *En mi desempeño los inconvenientes, incluso errores que pudieron suscitarse, se enmarcaron en un reiterado esfuerzo por aplicar el reglamento de debates y las normas aplicables con responsabilidad y de manera justa. El ejercicio de la política conlleva necesariamente a la toma de decisiones y esto supone que no siempre se logra la más amplia aceptación*



sobre las determinaciones que se toman. Marcela con este sentimiento, llorando y un diputado 'jetón', mientras hablaba Marcela".

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pVC-9TAYP4LWDIjQ?e=kbGFHY